

# *Agencia Mundial Antidopaje reporta aumento de casos positivos*

---



Montreal, Canadá, 27 oct (RHC) La Agencia Mundial Antidopaje (AMA) informó hoy que en 2016 se reportaron más casos positivos que en 2015, pese a realizar menos controles.

Los datos facilitados ahora por la AMA indican que sus 34 laboratorios acreditados en todo el mundo hallaron cuatro mil 822 resultados adversos, un 1.60 por ciento del total de los análisis.

Según cifras hechas públicas este viernes, el pasado año se tomaron menos controles de sangre y orina, pero los positivos aumentaron de tres mil 809 en 2015 a cuatro mil 822 en 2016.

La AMA hace hincapié en que hubo un 'significativo aumento' en los análisis encaminados a hallar trazas de tres grupos de sustancias: la hormona del crecimiento, los agentes estimulantes de la eritropoietina y los factores liberadores de la hormona del crecimiento.

Asimismo las muestras para elaborar el pasaporte biológico de los deportistas crecieron en un 13 por ciento, de 25 mil 12 en 2015 a 28 mil 173 en 2016.

La AMA no especifica el número de resultados adversos por deporte o país, que de acuerdo con lo explicado se darán a conocer en 2018.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/145613-agencia-mundial-antidopaje-reporta-aumento-de-casos-positivos>



**Radio Habana Cuba**